

今年も地域貢献活動に取り組んでいます

2学期が始まりました。佐和田中学校に続く坂道や校庭には、地域の皆様と一緒に植えた花々がきれいに咲いています。今年度も、佐和田中学校では、地域の皆様のご協力のもと、さまざまな地域貢献活動に取り組んでいきます。

始業式の8月26日には、暑い中、民生委員の皆様、学校運営協議会委員、佐和田地区小学校職員・PTA、赤十字賛助会員、警察署員、地域住民等、32名のボランティアの皆さんと一緒に海岸清掃に取り組みました。日差しが照り付ける暑い日でしたが、生徒たちは黙々と海岸の清掃に取り組み、あっという間にきれいになりました。9月1日に開催されたトライアスロン大会では、生徒や地域の皆さんがきれいにした佐和田海岸で、参加した選手は、おもいきり活躍で来たことでしょう。

学校運営協議会では、これからも皆様の取組を応援し、協力していきたいと思っております。

<海岸清掃(8月26日)で島内外の人に喜んでもらえる活動をしました



今後の予定

- ① 第3回学校運営協議会 1月14日(火)
 - ② 第4回学校運営協議会 2月26日(水)
- ※11月には、第2回目の花ボランティア活動を予定しています。

令和6年度 第2回 学校運営協議会で話し合われたこと

令和6年9月11日(水)

15:00~16:00

佐和田中学校3階集会室

1 開会のあいさつ 長尾校長

2学期がスタートし、始業式に実施した海岸清掃も予定通りに実施出来ました。参加して下さった民生委員の方が、生徒から「お疲れさまでした。」と声をかけられて嬉しかったという声が寄せられた。今後も体育祭や彩雲際など、さまざまな活動の中で、生徒の様子を見たり、参加したりしてほしいです。学校が地域とどうかかわっていけばいいのか、考えていきたい。

2 協議事項

(1) 前期学校評価について

【質疑・意見等】

＜朝食について＞

・朝食を食べている生徒が90%と高いので安心した。小学校では朝食を食べてこないと体調をくずす子が多い。

＜メディアについて＞

- ・メディアルールについて親子で認識にずれがあるように感じる。今の子はテレビを見ない。ゲームやYouTubeなど、拘束されずに好きな時にやれるものが好まれる。
- ・小学校は、学校保健委員会で話し合い、1日に2時間以内をめやすとしている。中学生は、自分で判断できるようになってほしい。コントロールする力を付けるには、親にも見てもらう必要がある。

＜キャリア教育の充実について＞

- ・学校で取り組んでいるキャリア教育が親に伝わっていない。案内を出したりHPでお知らせしたり工夫する必要がある。
- ・佐渡市の全中学校が取り組んでいる課題解決型職場体験もとてもよい取組なので、ぜひ親にも参観してもらおうとよい。
- ・親の仕事場を見せ、親の頑張りを見せるのもよい。
- ・9/13には、イギリスに留学している同窓生を招き、講話をしてもらう予定もある。
- ・職場体験の発表会には、学校運営協議会の委員も生徒の様子が見られるように日程を設定してほしい。

＜学習について＞

・理数が好きな生徒が少ないが、佐和田中学校だけでなく、佐渡島内、全国的な傾向であり、検討していかなければならない。

＜地域とのかかわり＞

・奉仕作業等で地域の方とのかかわりがあるおかげで、生徒が「ありがとう。」や「もっていきましようか。」等の気遣いが出来るようになり、ありがたい。

3 今後の学校運営協議会の予定

- ① 第3回学校運営協議会 1月14日(火)
第4回学校運営協議会 2月28日(水)
- ② 令和7年度の運営内容についての協議

4 閉会のあいさつ 関学校運営協議会長

・学校評価の中で、佐渡が好きと答えた生徒が87%いたことが嬉しかった。佐渡は世界文化遺産にも登録された。これからも出来ることを協力していきたい。